

日本平和委員会定期大会から

イラク反戦のたたかいと今後のたたかいの方向

平和新聞はイラク反戦、有事法制反対の戦いで各地の平和委員会が大きな役割を果たしたこと、これまでの平和運動の枠を越えていろんなグループが自主的に動き始めたこと、青年や新しい参加者が運動に加わってきていることが確信を持って語られたことを報告しています。開会全体総会と分散会での討論に180人が発言したことをみても、各地の熱いたたかひが感じられます。有事法制、自衛隊イラク派遣、イラク特措法改正から、教育基本法、憲法改悪を狙う勢力に立ち向かうためには、一つ一つに一喜一憂することなく、このような戦いに展望を持って運動の方向を明らかにし、力を結集していく活動が求められています。芦田代議員（筑守平和の会）は全県で3300枚のポスター貼りだし、30万枚のチラシ配りを報告した中で、一つ一つのたたかひをやりながら平和憲法を守るたたかひを国民の中に広めていくことを訴えました。

茨城県平和委員会加藤岑生代議員（東海村平和の会）も

加藤代議員も水戸西の100人の賛同者を獲得した有事法制反対のたたかひ、石岡、土浦のたたかひを紹介した中で、芦田代議員と同じ訴えをしたことを平和かわら版の中で報告しています。

土浦平和の会

「土浦平和の会再建10周年記念 5年間の記録No. 2」

機関紙誌コンクール機関誌部門で努力賞

機関誌部門

努力賞 「土浦平和の会再建10周年記念5年間の記録 No. 2」
茨城県平和委員会「いかずち」

機関紙部門

特別賞 水戸西平和の会「水戸西平和の会ニュース 速報」
古河総和平和の会「平和ニュース」



活動ごよみ

- 6. 13 平和行進土浦実行委員会 (COOP)
- 6. 20 霞ヶ浦町平和行進募金
- 6. 23 土浦平和の会理事会 (COOP)
- 6. 26 平和行進県南実行委員会 (つくば)

- 7. 11 平和行進石岡. 土浦コース
亀城公園12時集合
雨天時 亀城プラザ
- 7. 24 土浦平和の会理事会
- 8. 7~9 原水爆禁止世界大会長崎大会
- 8. 15 終戦記念日を考える市民のつどい